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周南市議会周南市議会周南市議会周南市議会議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会記録委員会記録委員会記録委員会記録    

 

日日日日        時時時時  平成２５年４月１８日（木曜日）午前 ９時３０分開議 

                     午前１０時１５分散会 

                     （会議時間４５分） 

 

休休休休        憩憩憩憩  なし 

 

場場場場        所所所所        第１会議室 

 

出席委員出席委員出席委員出席委員  委 員 長  伴   凱 友 議員      委  員  中津井   求 議員 

副委員長  井 本 義 朗 議員      委  員  長 嶺 敏 昭 議員 

委  員  金 子 優 子 議員      委  員  福 田 健 吾 議員 

委  員  田 村 隆 嘉 議員    

    

事務局職員事務局職員事務局職員事務局職員 書      記  橘   理 恵 

 

会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件    

                        １ 議会だより（５月１５日号）について 

⑴ 表紙の検討 

⑵ 記事・レイアウトの確認 

      ２ 次回の委員会の開催 

 

議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    伴    凱  友 
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議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会委員会委員会委員会    議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 

   午午午午前前前前    ９９９９時時時時３０３０３０３０分開議分開議分開議分開議 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） ただいまから議会だより編集委員会を開催いたします。 

────────────────────────────── 

            議会だより議会だより議会だより議会だより（（（（５５５５月１月１月１月１５５５５日号）日号）日号）日号）について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】    

 ・ページ構成について、２月２７日の委員会では、議案等の議決結果を１４、１５ページとすることとしていたが、

各委員会の中間報告（企画総務委員会１件、環境建設委員会２件、公共施設再配置計画に関する調査特別委員会

１件）がかなりのボリュームとなったことから、１４ページに委員会レポート（その３）として中間報告を、

１５ページに議案等の議決結果を１ページに収めることを確認した。 

 ・表紙について、動物園職員がスリランカ国のデヒワラ動物園に行った際の象の様子にすることを決定した。 

 ・第２回定例会の概要について、し尿処理手数料等改正条例のところで若干の修正を行った。 

 ・会派質問について、２月２７日の委員会で「与えられた掲載枠の中で自由に記事を構成できる」こととしたため、

新誠会から提出のあったものだけ各議員の個人名ごとに質疑と答弁が掲載されており、ほかの会派とは異なってい

た。そのため、委員から「会派で行うこととしているのに目立ちすぎる」「中津井委員に会派に持ち帰って検討し

てもらい、変更しないということであればこのまま認めて、来年度検討する」等の意見があったが、最終的には中

津井委員に会派に持ち帰ってもらい、できるだけ統一する方向でお願いすることを確認した。また、挿入している

写真については、内容に合ったもので載せやすいものを、事務局で任意に掲載していることを確認した。 

 ・委員会レポート（その１）、（その２）及び（その３）について、修正はなかった。 

 ・議案等の議決結果について、修正はなかった。 

 ・最終ページには、「第３回臨時会の概要」「徳山駅の現地調査」「政務調査費の交付に関する条例の一部改正」を

掲載することを確認した。なお、「第３回臨時会の概要」について、現時点で「４月１日付けの人事異動に伴う固

定資産評価員の選任議案」という文言を入れているが、「人事異動に伴うものとは言えないのではないか」との意

見が委員からあったので、正確な表現に修正し議決結果を踏まえたものを、また、「徳山駅の現地調査」は２４日

に行う徳山駅の現地調査を踏まえたものを、２５日の委員会で示すことを確認した。 

 ・各委員に事前校正を行っていただくに当たって、現在は担当するページをファックスで送って確認していただいて

いるが、字が小さくて見えにくいとの意見があったことから、次回からＰＤＦをメールで送ることにした。 

────────────────────────────── 

            次回の委員会の開催次回の委員会の開催次回の委員会の開催次回の委員会の開催    

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） 最後に、次回の委員会の開催ですが、次回は４月２５日木曜日、午前９時３０分から第

１会議室で開催いたします。 

 本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委○委○委○委員長（員長（員長（員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） 以上で議会だより編集委員会を散会します。お疲れさまでした。 

            午午午午前１０前１０前１０前１０時時時時１５１５１５１５分散会分散会分散会分散会 

────────────────────────────── 


